

NEWSLETTER

09/09

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!

The following news are immediately available!

Stand/ Update > 13.05.2009



FG Modellsport GmbH
Spanningerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de



F1 Competition 09/ Zenoah 26ccm mit hydr. Bremse
F1 Competition 09/ Zenoah 26ccm with hydr. brake

Best.-Nr./ Item N°./ Réf. 10007



F1 Competition 09/ Zenoah 26ccm mit mech. Tuningbremse
F1 Competition 09/ Zenoah 26ccm with mech. Tuning brake

Best.-Nr./ Item N°./ Réf. 10008

Der F1 Competition 09 ist eine weitere Verbesserungsstufe der erfolgreichen FG Competition F1 Modelle. Hervorzuhebende Verbesserungen zum Vormodell sind: Einteilige Alu-Querlenker unten an Vorder- und Hinterachse, FG Zahnradantrieb, Alu-Hinterachsplatten zur Stabilisierung der Hinterachse, Kraftstofftank mit Schnellverschluss, leistungsstarker Steel-Power Resonanzschalldämpfer mit Stecksystem, optimierter Luftfilter und viele weitere Verbesserungen.

Die Modelle werden als Baukästen mit glasklarer Karosserie zum Selbstslackieren, FG Aufkleber und Schriftzügen geliefert.

The F1 Competition 09 is a further development of the successful FG Competition F1 models. Distinguishing improvements to the last version are: One-piece lower alloy wishbones at front and rear axle, FG gearwheel drive, alloy rear axle plates to stabilize the rear axle, fuel tank with snap closure, high-capacity Steel-Power Tuning pipe with plug system, optimized airfilter and a lot more improvements.

We deliver the models as kit with clear bodyshell for your own design, FG stickers and writings.



Off-Road Beetle 4WD/RTR, glaskl. Karosserie
Off-Road Beetle 4WD/RTR, clear body

Best.-Nr./ Item N°./ Réf. 58050R



Off-Road Beetle 4WD, glasklare Karosserie
Off-Road Beetle 4WD, clear body

Best.-Nr./ Item N°./ Réf. 58050

Der Off-Road Beetle ist bis auf wenige Teile baugleich mit den FG Sportsline 4WD Monster-Modellen. Er unterscheidet sich hauptsächlich durch die Niederquerschnitt-Noppenreifen. Mit dieser Bereifung ist er auf fast allen Untergründen einsetzbar.

Die Modelle sind lieferbar in RTR (kompl. montiert mit Fernlenkanlage) mit glasklarer Karosserie sowie kompl. montiert mit glasklarer Karosserie ohne Fernlenkanlage lieferbar.

Except for a few parts the Off-Road Beetle is identical in construction with the FG Sportsline 4WD Monster models. Main difference are the low-profile knobby tires. With this tire equipment the model can be driven on almost every surface.

The model is available as RTR version (completely mounted with radio control system) with clear bodyshell or completely mounted with clear bodyshell, but without radio control system.



Alu-Servo-Saver 4WD kpl., Set
Alloy servo saver 4WD compl., set

Best.-Nr./ Item N°./ Réf. 68420

Alu-Servo-Saverteil B 4WD, 1 St.
Alloy servo saver part B 4WD, 1 pce.

Best.-Nr./ Item N°./ Réf. 68423

Sehr gut funktionierender Servo-Saver in Alu-Kunststoff-Ausführung. Passend für alle 4WD Off-Road und Monster-Modelle. Härte einstellbar durch Wechseln der Servo-Saver-Feder.

Alu-Servoteil B 4WD ist zum Umrüsten von Servo-Saver 68320 in die Alu-Kunststoff-Ausführung.

Very efficient servo saver in an alloy-plastic version. Suitable for all 4WD Off-Road and Monster models. The hardness is adjustable through changing of the servo saver spring.

The alloy servo part B 4Wd is needed to convert the servo saver 68320 to the alloy-plastic version.